

Wilden im tollen Jubel zur Stelle. Mahtoree empfing die Gefangenen mit der Selbstbeherrschung, worin er Meister war; nur als sein Auge auf Inez traf und hastete, konnte er seine grausame Freude nicht verbergen.

Der junge Pawnee stand abseits, ohne seine Feinde eines Blickes zu würdigen, regungslos wie ein Steinbild. Sobald ihn aber die Tetons wahrnahmen, brach ein wütendes Triumphgeschrei los, aus dem wiederholt ein Name herausklang, der dem Wildsteller verriet, daß sein junger Freund kein geringerer war als Hartherz, der niebesiegte Pawnee-Häuptling!

* * *

Betreten wir mehrere Tage nach diesem Ereignis eine Hochfläche, an deren Südabhange ein dem Felsengebirge entspringender und dem Missouri zinsbarer Fluß hineilt, so bemerken wir dort, regellos zerstreut, wohl hundert Hütten einer wandernden Siourhorde. Ohne allen Schutz gegen feindlichen Ueberfall liegen diese Wohnungen an demjenigen Rande des Tafellandes, der dem Wasser zugekehrt ist. Es sind hohe, kegelförmige Zelte, aus Tierhäuten zusammengefügt. Bogen und Köcher, Schild und Lanze des Besitzers hängen vor dem Eingange an einem leichten Pfosten, neben dem die Gerätschaften der Weiber umherliegen. Hin und wieder blickt aus einer Kinderwiege, die mit Lederriemen an dem Waffenspfosten befestigt ist und in der freien Luft schaukelt, ein pausbäckiger Kinderkopf hervor, während sich größere Kinder mit greulichem Lärm auf dem Rasen tummeln, wo sich auch die Jünglinge mit Waffenspielen und Reitübungen vergnügen. Auf einem von diesem geräuschvollen Treiben abgelegenen Platze hat sich eine Anzahl bejahrter Männer zu einer Beratung versammelt, unter ihnen und alle mit seiner mächtigen Gestalt überragend der gebieterische Mahtoree. Etwas zur Seite von diesem Ringe der Alten ist eine Gruppe von Leuten andrer Rasse wahrzunehmen, ihrer ganzen Erscheinung nach ein sächsischer und normannischer Schlag, wenn auch von der amerikanischen Sonne gebräunt: die Angehörigen des Squatters Ismael Busch. Lässig und verdrossen, wie gewöhnlich, wenn zur Bethätigung ihrer Kräfte durch nichts Besonderes aufgerufen, standen sie als Gäste der Tetons in der Nähe ihrer Wohnungen beisammen, einfacher Hütten aus Tierfellen gleich den Indianerzelten. Ihrem aus dem Stegreif geschlossenen Bündnis mit den